

Auspicios PRASFAA

2000 Biblioteca de personas no videntes.

Se hizo entrega de un cheque para la compra de 1 libro parlante. El programa se llamó, "Adopta un libro"

2001 Hogar Forjadores de Esperanza – Bayamón



El Hogar Forjadores de Esperanza, Inc. es una institución sin fines de lucro incorporada bajo las leyes del Estado Libre Asociado de Puerto Rico. El mismo tiene como misión ofrecer servicios de alta calidad que tengan como resultado, el desarrollo de destrezas académicas y estabilidad emocional a la vez que se

provea un lugar donde tanto niños como padres puedan ser impactados y de esta forma garantizar un desarrollo emocional y educativo saludable. Nuestra visión es que todos los niños y familias en Puerto Rico reciban servicios esenciales para un desarrollo emocional y educativo saludable. Todo esto a través de un programa llamado Centro de Servicios Múltiples Forjadores de Esperanza

2002 Comunidad Jesús Mediador – Bayamón



También conocida como la Iglesia del Volcán y la Iglesia sin Paredes. La Comunidad Jesús Mediador fue fundada a principio del año 1960 por el Padre Álvaro de Boer y las Hermanas Jesús Mediador. Lleva más de 60 años como comunidad de fe al servicio de los más necesitados, siempre apoyando las causas justas. La ofrenda se destina a personas que estén pasando necesidad

y así, ayudarlas a sobrepasar las mismas.

2003 4 Asilos de Ancianos

Bayamón - Teresista's Geriatric Center

Arecibo – Hogar San Rafael

Ponce – Centro de Envejecientes de la Playa de Ponce

Naguabo – Hogar Betseda

2004 Biblioteca Aurora Ruiz en Villa Palmeras – Santurce

2005 Albergue la Providencia – Ponce



El Albergue La Providencia provee vivienda temporera y cuidado de salud a la mayor población posible de pacientes VIH-SIDA utilizando al máximo la capacidad de sus instalaciones. Estas se ubican en la Calle Victoria 342, en Ponce, Puerto Rico. Apoya a los pacientes en su rehabilitación física y emocional.

2006 Centro San Francisco – Ponce



El Centro San Francisco es una organización sin fines de lucro dedicada a proveer servicios educativos a niños y jóvenes de escasos recursos económicos.

2007 Centro para la Prevención y Tratamiento de Enfermedades Transmisibles (CPTET) de Fajardo



2008 No hay información

2009 Asociación Educativa de Culebra

La misión de la Asociación Educativa es servir a la comunidad de alto riesgo de Culebra y a aquellas con necesidades especiales para que puedan aprovechar todas las oportunidades posibles para mejorar su calidad de vida. Trabajamos directamente con las familias de Culebra para apoyarlas con la gestión familiar, incluido el presupuesto para las familias, la disciplina para los niños y la salud física y mental. A) Actividades de Estimulación Temprana para desarrollar habilidades motoras, comunicativas, sociales y educativas básicas en niños de 2 a 5 años. El programa implementa un plan de estudios preescolar innovador. B) Servicios comunitarios: La Asociación brinda servicios de administración de casos a familias que necesitan diversos servicios médicos. Ayudamos a las familias con referencias y apoyamos a las familias de alto riesgo con los costos y otras barreras para asistir a las citas médicas. Se proporcionan varios servicios directos a las familias según las necesidades. La Asociación también apoya actividades comunitarias para recaudar fondos para ayudar a personas con necesidades especiales.

2010 Casa Ana Medina – “Amor que Sana” Ponce



La misión y/o propósito de nuestra corporación es la de llevar servicios de prevención, vivienda, orientación, educación, consejería, ayuda espiritual, apoyo, y rehabilitación a usuarios de drogas, alcohólicos, deambulantes y necesitados de nuestra isla de Puerto Rico, enfatizando el sur de la isla, especialmente en Ponce, impactando los lugares donde esta población frecuenta y en donde estos servicios difícilmente son accesibles.

2011 Centro Hogar de Grupo de Niños con necesidades especiales

2012 Hogar Ave María (Niños) – Bayamón



Acogemos niños desde recién nacidos hasta tres años, que han víctimas de maltrato y abandono, ofreciéndoles un servicio integral y hogar de transición, inculcando valores religiosos, calor humano y cuidado maternal. Atendemos a niños provenientes de todas partes de la isla de Puerto Rico sin excepción de color, raza, género, creencia o situación económica o social.

2013 Hogar Escuela Sor María Rafaela



El Hogar Escuela Sor María Rafaela fue fundado en 1970 por las Hermanas Misioneras de los Sagrados Corazones de Jesús y María. El propósito principal del Hogar Escuela es ofrecer albergue, educación y otros servicios a jóvenes féminas entre los 12 y 18 años quienes por diversas razones no cuentan con un hogar estable en el cual se puedan

desarrollar de forma integral.



2014 Hogar María del Carmen – Aguada



El Hogar María del Carmen es una institución sin fines de lucro fundada en el pueblo de Aguada en 1997 por la señora Carmen Villanueva. Comenzó brindándole servicio a diez (10) participantes. En el año 2006 el Hogar fue reubicado a las facilidades actuales y aumentó el número de

participantes a catorce (14). Estas facilidades fueron ampliadas y actualmente les ofrece servicio a veintiún participantes con distintas condiciones de salud. La Institución les brinda servicios a deambulantes y envejecientes de escasos recursos económicas. Es la única en Puerto Rico que brinda el servicio a personas sin recursos económicos. Actualmente el costo de los Hogares permanentes fluctúa entre \$900 a \$1,500.00 mensuales. Si el albergue dejara de existir nuestros participantes irían a la calle, pues no podrían pagar el costo de un Hogar. Nuestra misión es ofrecerles albergue a deambulantes y envejecientes en desventaja económica, en el cual reciban calidad de vida y cuidados en los últimos años de su vida en un ambiente agradable, familiar y de respeto.

2015 Mi Nuevo Hogar – Bayamón (Centro de Envejecientes)



Somos una residencia de cuidado prolongado para personas de 60 años en adelante. Nuestra misión es brindar una calidad de vida a personas de la tercera edad, enfocándonos en actividades recreativas y cuidados de alta calidad a nuestros residentes. Nuestro propósito es ofrecer a nuestros residentes un hogar lleno de amor, brindándoles un servicio de excelencia. Nuestra residencia está debidamente licenciada por el Departamento de Familia de Puerto Rico.

2016 Manitas de Ángel – Caguas



Manitas de Ángel alberga niños maltratados y con necesidades especiales bajo custodia permanente y/o provisional del Departamento de la familia. En Manitas De Ángel buscamos brindar una vida digna a menores con condiciones especiales y sin recursos económicos, dándoles la oportunidad de

integrarse a la comunidad en la medida de sus posibilidades. Manitas De Ángel es una institución privada y sin fines de lucro. La forman voluntarios que no persiguen otra finalidad que contribuir con la sociedad en el cuidado y protección de estos niños que tanto lo necesitan.

2017 en el 2018 No hay Información

2018 No hay información

2019 “Regalando Calor en esta navidad”

Originalmente, este auspicio, estaba dirigido a llevarle frisas a los mas necesitados en los hospitales y hogares de ancianos y se cumplió con esa encomienda, pero debido a los sismos ocurridos en el área sur en enero 2020, se le llevo también frisas a refugiados que perdieron sus hogares y dormían en las calles debajo de toldos.

2020 No hubo Convención debido a la pandemia de COVID-19

2021 No hay información



2022 El Comedor de la Kennedy



El Comedor de la Kennedy es una entidad sin fines de lucro, destinada a erradicar la inseguridad alimentaria en nuestro país.

Hoy, miles de niños y ancianos comen y tienen esperanza gracias a la obra titánica de **El Comedor de la Kennedy**, el chef Iván Clemente e individuos comprometidos con nuestra visión. Hemos provisto gratuitamente alimento a más de un millón de personas.

En la actualidad alimentamos a 2 mil niños y 3 mil ancianos a la semana en 60 puntos de encuentro del área metropolitana y toda la isla. Se ofrecen nuestros servicios a más de 50 égidas, diversas Escuelas Técnicas, Universidades y dependencias gubernamentales, así como a otras entidades sin fines de lucro que solicitan nuestros servicios.

2023 Mariposas Renales



Fundada en el 2020. Su misión, crear servicios para atender las necesidades de los pacientes renales en cualquier modalidad de tratamiento, mediante servicios directos e indirectos relacionados con las áreas del bienestar social y emocional del paciente y su familia con el único propósito de mejorar su calidad de vida.

calidad de vida. Deseamos contribuir a tener una comunidad renal en Puerto Rico más feliz, con mayor bienestar y satisfacción.



2024 Guara Bi Inc.



Dirección postal P.O. Box 6581, Caguas P.R. 00726

Guara Bi Inc., Programa Carib es un programa de vivienda permanente para varones mayores de dieciocho (18) años con problemas de deambulancia. El mismo está ubicado en Urb. Tomas de Castro, sector José Mercado calle Herver Hoover final U-144. Esta registrado en el Departamento de Estado como institución sin fines de lucro, con el número de registro 53745 y numero de seguro social patronal 66-0705571.

El objetivo del Programa Guara Bi Inc. es rescatar a las personas marginadas en nuestra sociedad ayudándolos a romper y lidiar con la agonía de la desesperación y la desesperanza en un ambiente inspirado en amor y respeto a toda persona, para redirigir sus vidas desarrollando actividades de alcance comunitario, capacitarlos y ayudarlos a lograr sus metas, facilitándoles el proceso de búsqueda de empleo y vivienda permanente que les permitan una vida independiente.